

Ambrumesnil : le concert choral au profit de Vie et Espoir aurait mérité davantage de public

Publié le 29/04/2016 à 22H18

Partager

Réagir



Le foyer rural d'Ambrumesnil a accueilli, dimanche 24 avril, comme chaque année, un concert au profit de l'association Vie et Espoir dont l'objectif est d'aider les enfants hospitalisés au CHU de Rouen et leurs familles. La chorale de Bacqueville-en-Caux, la Clef des Chants, dirigée par Muriel Emo-Delesque, a interprété des chansons françaises. Une cinquantaine de personnes ont répondu à cette proposition, mais les organisateurs en auraient souhaité davantage. Le 16 septembre, le foyer rural d'Ambrumesnil remettra à Vie et Espoir le chèque correspondant aux profits du loto et de ce concert, avant de faire son assemblée générale.